
平成２４年度 理学部後援会理事会・総会 報告 

 

平成２４年６月３０日（土）、平成２４年度理学部後援会理事会・総会が開催され、総会には１１５名の

会員及びご家族の参加がありました。 

 

 

〔 理 事 会 〕 

１１時から、理学部会議室にて原会長を議長に開催されました。理事会では、午後からの総会にて審

議いただく議題及び後援会長賞について、審議いただきました。 

 

１ 平成２３年度 理学部後援会収支決算報告 

２ 平成２３年度 理学部後援会事業実施報告 

３ 平成２４年度 理学部後援会予算（案） 

４ 平成２４年度 理学部後援会事業実施計画（案） 

５ 平成２３年度 理学部後援会長賞表彰 

６ 平成２４年度 理学部後援会役員の選出(案) 

 

上記議案について事務担当者から資料に基づき説明等があり、経費、事業内容に関しての意見交換の

のち、審議の結果、原案を理事会案として総会へ提案させていただきました。次に初めての表彰となる

後援会長賞について、各学科長から推薦の理由について説明がありました。 

後援会長賞は、規程第２条に「課外活動において、功績があった学生を表彰する」、第３条で「学科毎に

原則１名を学科長が推薦し、理事会において承認、総会で表彰する」こととなっており、審議の結果、

推薦のあった４名を表彰者として決定、午後の総会で表彰することとしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔 総 会 〕 

１３時から、自然科学系総合研究棟１大会議室にて、平成２４年度総会が開催されました。 

議事に先立ち、原後援会長から挨拶が、引き続き大橋学部長から、挨拶及び理学部の現状について報告

がありました。 

  次に、原会長を議長に選出し、下記の議案について審議いただきました。 

 

１ 平成２３年度 理学部後援会収支決算報告 

２ 平成２３年度 理学部後援会事業実施報告 

３ 平成２４年度 理学部後援会予算（案） 

４ 平成２４年度 理学部後援会事業実施計画（案） 

 

上記議案について、それぞれ事務担当者から資料に基づき説明等があり、審議の結果、原案どおり

承認されました。 
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５ 平成２４年度 理学部後援会役員の選出(案) 

 

上記議案について原会長から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認されました。 

用意された議案の全てが終了し、原現会長から吉野新会長への引継ぎが行われ、新会長からご挨拶が

ありました。 

また、吉野新会長から、大橋学部長に顧問を、事務長に幹事を、副事務長、係長に書記を委嘱、各

副学部長及び各学科長を理事に選出したい旨提案があり、審議の結果承認されました。 

 

 ６ 平成２３年度理学部後援会長賞 表彰式 

 

   昨年度制定の「理学部後援会長賞」の表彰式が行われました。今回が第１回目の表彰で、理学部生

の模範となる活動をされた、二瓶雄斗さん、上山俊佑さん、水野悟さん、関逸洋さんの４名の方が受

賞されました。 

 

（配付資料） 

資料１ 平成２３年度理学部後援会収支決算書 

資料２ 平成２３年度理学部後援会事業実施報告書 

資料３ 平成２４年度理学部後援会予算（案） 

資料４ 平成２４年度理学部後援会事業実施計画（案） 

資料５ 平成２３年度理学部後援会長賞受賞者一覧 

資料６ 平成２４年度理学部後援会役員等名簿（案） 

平成２４年度理学部後援会会員名簿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰式の後、千葉大学全学カルト対策連絡会委員の工藤義広准教授よ

り、カルト問題の現状や千葉大学での取り組みについて説明がありま

した。相談、情報窓口については、千葉大学のＨＰをご覧ください。 

http://www.chiba-u.ac.jp/student/support/stopcult/index.html 
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〔 講 演 〕 

総会終了後、「大学生の数学力 ―大学生数学基本調査からわかったこと」

と題し、数学・情報数理学科の新井敏康教授の講演がありました。 

近年、論理的文章を理解する力、論理を組み立て表現する力が学生から失

われつつあるのではないか、との危惧が教育現場に広がっていることから日

本数学会にて実施された「大学生数学基本調査」は、その実態を把握し、大

学教育の改善に活用するとともに、初等中等教育に対する提言の材料となり

ました。 

 この調査により明らかとなった問題点を、具体的な例題を参考に解りやす 

くお話しして頂きました。保護者の方からも質問が出るなどとても興味深い 

講演となりました。 

 

 

〔 学科別懇談会 〕 

講演終了後、各学科に分かれ、学科別懇談会が開催され、会員と当該学科の教員との情報交換を行いま

した。学科の概要、学生の進学、就職関連についての説明や意見交換などが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔 懇 親 会 〕 

１５時半過ぎから、生協カフェテラスにおいて、懇親会を開催いたしました。初めに、吉野新会長から

挨拶、続いて大和久副会長の乾杯の発声で始まりました。学科ごとのテーブルに分かれた会場内は、会員

及び教職員が和やかに歓談いたしました。終わりに齋藤副会長から挨拶があり、盛会のうちに１６時４０

分に閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後になりますが、ご多用の中、多くの会員の皆さまにご出席いただき、感謝申し上げます。 

今後とも理学部学生が充実した大学生活を送れるよう、皆さまのご理解ご支援のほど、よろしくお願い

申し上げます。今年度秋季懇談会は１１月４日（日）に開催の予定です。 

 

（理学部学務係）           
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